

son propre usage , bien que les Mémoires originaux d'où il étoit tiré, fussent dans les Archives de l'Amirauté de Pétersbourg.

La Cour de Russie fut étonnée en voyant que quelques Aventuriers Russes avoient découvert des Isles et un Continent dont elle avoit bien eu récemment une idée , mais qu'elle ne savoit être ni très-étendu , ni voisin de son Territoire ; elle soupçonnoit seulement qu'il pouvoit faire partie de l'Amérique. D'ailleurs les Navigateurs Russes n'avoient ni déterminé la situation géographique des Pays nouveaux où ils étoient allés , ni observé de quel avantage ils pouvoient être pour la Russie. Ils avoient seulement rapporté que ces Pays existoient.

La vaste étendue des Contrées soumises aux Russes , indépendamment des Conquêtes nouvellement faites en Europe , devint l'objet des entretiens de la Cour de Pétersbourg. M. William Coxe , qui se trouvoit alors dans cette ré-